



Nombre de alumnos: Marisol Castro Argueta.

Nombre del profesor: Mahonrry De Jesús Ruiz.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Enfermería del niño y adolescente.

Grado: 5to Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de Marzo de 2021.

CUIDADOS DE ENFERMERIA EN EL TRASPLANTE RENAL

Los cuidados de enfermera cuando se realiza un trasplante son muy importantes para el paciente ya que es ahí donde el puede y debe sentirse a gusto ya que está atravesando por un momento en el que se encuentra vulnerable. Se sabe que existen muchos cuidados de enfermera en la actualidad ya que son muchos los trasplantes que existen, pero en este apartado solo hablare sobre el trasplante renal y los cuidados adecuados que el enfermero debe realizar y cuales son las maneras correctas y la postura que este debe mantener.

Para iniciar el enfermero debe hacer sentir bien a su paciente desde el momento que esta ingresando a un hospital ya que el paciente podría estar nervioso, entonces lo ideal es realizarle preguntas y valorar su condición. En las pruebas preoperatorias es necesario informar al paciente a lo que será sometido así mismo brindar una información útil para los familiares. Para preparar al paciente a preoperatorio en este caso se debe practicar hemodiálisis, hemograma completo, gasometría, estar en ayunas como mínimo cuatro horas antes de la intervención y rasurar la zona operatoria. Después de la operación el paciente debe estar aislado y el enfermero debe elegir cinco necesidades para su plan de cuidados de acuerdo con la operación realizada por lo tanto en este caso podría ser necesidad de eliminación, necesidad respiratoria, etc. Es importante pues elegir las adecuadas ya que de ello dependerá la pronta recuperación del paciente, así también la efectividad del enfermero al realizar sus cuidados. Para el alta del paciente el enfermero ya conoce a su paciente por lo tanto tiene la obligación de darle información para mejorar algunos hábitos.

Para concluir con este tema me gustaría agregar el compromiso que debe tener un enfermero al realizar cualquier tipo de cuidados ya que muchas veces el paciente no se siente como con el trato que ellos les brindan lo que provoca mas angustia de la que ya tienen, por lo tanto, pues aparte de saber realizar los cuidados físicos también es importante aprender a cuidar la integridad del paciente para una pronta recuperación.

REFERENCIA.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/57aeafd40515a7558874a6ad042caf8b.pdf>